

POLRI

Tragedi Truk Terguling di Tasikmalaya: Evakuasi Cepat, Sopir Meninggal

Tasikmalaya. - TASIKMALAYA.POLRI.NET

Feb 9, 2026 - 08:49



[TASIKMALAYA](#) - Senin, 09 Februari 2026 pagi itu, suasana di Jalan Parungkadongdong, Tasikmalaya, mendadak mencekam. Pukul 09.00 WIB, panggilan darurat dari warga memecah ketenangan. Bripka Yosep Supratman, Bhabinkamtibmas Desa Sirnajaya Polsek Sukaraja, sigap merespons laporan tentang sebuah mobil truk yang terguling.

Sesampainya di lokasi, pemandangan tak mengenakan tersaji. Truk pengangkut kayu itu melintang tak berdaya di tepi jalan, muatannya tumpah ruah, menutup sebagian besar badan jalan dan mengganggu kelancaran lalu lintas.

Tanpa berlama-lama, Bripta Yosep segera mengambil tindakan. Ia sigap mengamankan area kejadian demi mencegah potensi bahaya susulan, sembari memberikan laporan perkembangan situasi kepada Komando Polsek Sukaraja.

Tak lama berselang, bantuan datang. Tim dari Polsek Sukaraja dan Unit Laka Lantas Polres Tasikmalaya tiba di lokasi untuk memperkuat upaya evakuasi.

Inisiatif Bripta Yosep tak berhenti di situ. Ia merangkul warga sekitar yang bersedia, mengajak mereka bahu-membahu membersihkan serakan kayu dan mengarahkan pengendara ke jalur alternatif. Semangat gotong royong antara aparat kepolisian dan masyarakat pun tercipta.

Berkat kerja sama yang solid ini, proses evakuasi berjalan efektif. Dengan bantuan alat berat berupa crane, truk yang terguling berhasil diangkat, dan seluruh area kejadian dibersihkan dalam waktu singkat.

Di tengah upaya penanganan kecelakaan, sebuah kabar duka menyusul. Sopir truk, yang diketahui memiliki riwayat penyakit jantung, segera dilarikan ke Puskesmas Sukaraja oleh keluarganya. Sayangnya, setelah pemeriksaan medis awal, kondisi sopir dinyatakan tidak tertolong dan ia menghembuskan napas terakhirnya.

Penyelidikan mendalam mengenai penyebab kecelakaan kini ditangani oleh tim penyidikan Unit Laka Lantas Polres Tasikmalaya. Dugaan awal mengarah pada faktor distribusi muatan yang tidak merata serta kondisi jalan yang menjadi kontributor utama insiden tragis ini.

Proses evakuasi rampung pada pukul 09.30 WIB, mengembalikan kelancaran arus lalu lintas di Jalan Parungkadongdong. Keberhasilan penanganan yang cepat dan aman ini menjadi bukti nyata akan pentingnya sinergi antara Bhabinkamtibmas, jajaran kepolisian, dan partisipasi aktif dari masyarakat.